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Trino L’assessore Negri interviene sui problemi del nuovo sistema di raccolta rifiuti

Rodaggio del porta a porta
Via le campane di vetro e i cassonetti della differenziata

In Francia Con inglesi e tedeschi nello Jura

Trinesi in marcia
per il Gemellaggio

!"  TRINO

A circa un mese e mezzo 
dall’introduzione del nuovo 
sistema di raccolta differen-
ziata “porta a porta” abbiamo 
fatto il punto della situazione 
con l’assessore all’Ambiente 
e Nettezza Urbana Massimo 
Negri. 

«Con la calma e la pazienza 
riusciremo a risolvere le diffi-
colta che abbiamo incontrato 
passando a questo nuovo tipo 
di servizio - spiega l’assessore - 
possiamo dire di essere a buon 
punto. Sapevamo che era una 
bella scommessa, ma siamo in-
tenzionati a vincerla». 
Come si ricorderà ad inizio lu-
glio era iniziata la consegna dei 
kit, per la nuova raccolta diffe-
renziata, poi con la sparizione 
dei cassonetti dalle strade, la 
gente ha iniziato a prendere 
confidenza con le nuove proce-
dure: «Siamo partiti il 1° agosto 
con il “porta a porta”: sapeva-
mo che avremmo incontrato 
delle difficoltà. L’importante è 
superarle con un po’ di pazien-
za, da parte di tutti. D’accordo 
con Atena, visto che eravamo in 
concomitanza con le ferie e da-
to che abbiamo avuto problemi 
di consegna dei kit, soprattutto 
alle aziende ed ai condomini, 
abbiamo prorogato la perma-
nenza dei cassonetti stradali 
ancora per un po’ di tempo». 

Alcuni piccoli consigli
Il kit dei bidoni, prevede: il 
contenitore blu per vetro e 
metalli, il “paper box” giallo 
per carta e cartone, il sacchetto 
bianco per la plastica, il conte-
nitore marrone per l’organico 
e quello grigio per l’indifferen-
ziato: «Proprio in questi giorni 
stiamo procedendo, un po’ alla 
volta, alla rimozione delle cam-
pane per la raccolta del vetro e 
gli altri cassonetti per la raccol-

nerale al Centro, negli orari di 
apertura. Siamo consapevoli, 
che il nuovo sistema è stato e 
sarà una vera e propria rivo-
luzione, ma con l’aiuto di tutti 
sapremo affrontare gli imprevi-
sti e superare gli ostacoli. La cer-
tezza è che dobbiamo cambiare 
il sistema di produrre i rifiuti, 
cercando di evitare la produ-
zione di migliaia di tonnellate 
che, inevitabilmente, sono de-
stinate a riempire le discariche 
e a bruciare negli inceneritori. 
Dobbiamo entrare nell’ottica di 
“differenziare” il conferimento 
dei rifiuti, così da recuperarlo 
in gran parte». 
Ricordiamo che da luglio l’am-
ministrazione comunale ha 
messo a disposizione dei cit-
tadini un punto informativo, 
sistemato al primo piano del 
Municipio.
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ta differenziata, di plastica e 
carta. A breve partiremo con l’e-
liminazione dei cassonetti stra-
dali, destinati, ancora per poco, 
alla raccolta indifferenziata». 
L’assessore inoltre lancia alcuni 
inviti ai cittadini: «Se per caso, 
qualcuno per qualsiasi moti-
vo non avesse ancora ricevuto 
i kit, è pregato di segnalarlo e 
rivolgersi in Comune. Invito i 
miei concittadini a rispettare 
scrupolosamente il calendario 
dei ritiri delle diverse tipologie 
di rifiuti. Non mettere fuori dal-
la propria casa, carta o vetro o 
plastica 5-6 giorni prima. Chi 
non avesse ricevuto il vade-
mecum del Comune, è pregato 
di ritirarlo presso gli uffici del 
Municipio. I nuovi “kit”, anche 
quelli condominiali, non pos-
sono e non devono essere de-
positati sul suolo pubblico. So-
no esclusi quelli espressamente 
autorizzati dal Comune ed in-
dicati con gli “stalli” (le righe 
gialle), che verranno realizzati, 
esclusivamente al servizio degli 
stabili che non hanno cortili o 
pertinenze interne dove ospitare 
i bidoni. Per ogni evenienza c’è 
sempre il numero verde attivato 
da Atena: 800777171». 

Le indicazioni per il “verde”
Ricordiamo che è possibile an-
che differenziare la raccolta del 
“verde” richiedendo il conteni-
tore di plastica per il verde. Per 
prenotarsi è disponibile il Pun-
to Informazioni, allestito dal 
Comune. Per lo svuotamento 
del bidone bisogna contattare 
il numero verde. Un’alternativa 
è quella di fare “compostaggio” 
domestico: «In questo caso è 
necessario iscriversi ad un ap-
posito albo di richiedenti dello 
speciale contenitore, contattan-
do sempre il numero verde o il 
Comune. Tutti i rifiuti possono 
essere conferiti direttamente al 
CERD: chi ha la possibilità può 
portare sfalci e il verde in ge-

Sabato 17 e sabato 24 in piazza Audisio

La raccolta di firme a Trino

per i referendum sulle elezioni
(mi) - Il comitato referendario per i collegi uninominali 

l’11 luglio 2011 ha presentato in Corte di Cassazione due 

richieste di referendum abrogativi, sull’elezione dei due rami 

del Parlamento. In breve: tendono ad abrogare la “legge 

Calderoli” conosciuta universalmente col nome di “porcellum” 

o di “legge porcata”, come la definì lo stesso ministro 

Roberto Calderoli poco dopo l’approvazione parlamentare.

«Come Circolo di Trino del Partito Democratico - ci spiega il 

coordinatore Alessandro Demichelis - intendiamo appoggiare 

la scelta referendaria aiutando il comitato proponente nella 

raccolta delle firme. Così, come sta avvenendo in moltissime 

città italiane, anche a Trino sarà possibile firmare per far 

raggiungere le 500mila firme ai due quesiti referendari 

proposti. Tutti i trinesi che lo vorranno potranno apporre 

la propria firma presso il banchetto che allestiremo per 

l’occasione, senza bandiere ne simboli di partito, dalle ore 10 

alle 12 di sabato 17 e 24 settembre il piazza Audisio». I trinesi che hanno partecipato alla Marcia dell’Amicizia che si è svolta in Francia

Trino I contributi dell’amministrazione comunale alla materna e alle opere salesiane

Cinquanta iscritti alla scuola Mamma Margherita

Un momento di gioco alla scuola materna “Mamma Margherita” all’oratorio di Trino

!"  TRINO

(mi) - Sono tornati tra i banchi di scuola anche i bambini del-
la materna “Mamma Margherita” delle suore salesiane, la cui 
struttura si trova in piazza Don Bosco, all’interno dell’oratorio. 
Gli iscritti sono cinquanta e hanno accolto con grande entu-
siasmo la nuova maestra Monica Tricerri che da quest’anno 
collabora con suor Antonietta. Proprio alla vigilia del nuovo 
anno scolastico, i salesiani hanno voluto ringraziare il sindaco 
Marco Felisati e l’amministrazione comunale per il contribu-
to che viene a sostenere il loro servizio a favore dei giovani e 
di tante famiglie: «Nel bilancio che ci è pervenuto nel mese di 
luglio per l’anno 2010 - spiega al riguardo il parroco don Pie-
ro Busso - la materna ha avuto un deficit di 46.452,72 euro; 
l’oratorio ha avuto un passivo di 17.293,92 euro e l’attività del 
Cinema ha avuto un passivo di 22.187,10 euro. Il contributo del 
Comune di 10.000 euro per la scuola materna, di 10.000 euro 
per l’Oratorio e di 5.000 euro per il Cinema ci aiuta in parte a 
far fronte al deficit. I nostri bilanci saranno resi noti al sindaco 
e alla sua amministrazione».
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(mi) - Un gruppo di dicianno-
ve trinesi ha partecipato alla 
XXIVª Marcia dell’Amicizia, 
che quest’anno si è svolta in 
Francia. Dal 20 al 27 agosto 
i marciatori hanno ritrovato 
gli amici francesi, tedeschi e 
inglesi a Bois d’Amont, nello 
Jura, non lontano dal confine 
svizzero. Per tutta la settima-
na si sono svolte camminate 
di diversa lunghezza, in base 
all’ormai collaudata suddivi-
sione in tre gruppi di marcia. 
La gita di un giorno ha portato 
i partecipanti sulle rive del lago 
Lemano, a scoprire prima con 
il trenino, poi in battello uno 
dei più bei borghi medievali 
di Francia: Yvoire. Il Comita-
to del Gemellaggio si appresta 
a concludere l’anno con l’ul-
timo appuntamento, ossia la 
gita sociale che avrà luogo do-
menica 2 a Roncole, Busseto, 
Fontanellato.

Sabato 17 Dalle ore 16,30 alla Guglielmina

Incontri e musica 
alla Partecipanza

Volontariato Tre giorni di festeggiamenti con serate musicali, incontri gastronomici e sfilata

I dieci anni de “La Chintana” di Morano
All’associazione la benemerenza del Dipartimento di Protezione Civile
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Anche quest’anno la Partecipanza dei 
Boschi organizza gli incontri culturali 
di fine estate, presso la Cascina Gugliel-
mina. L’appuntamento è previsto per 
sabato 17 settembre. Una tradizione 
che sui rinnova dal 2005, da quando è 
in funzione l’accogliente Cascina Gu-
glielmina. Alle ore 16,30 spazio a “Le 
zanzare e l’ambiente”, incontro con 
Guido Calleri, dirigente medico ma-
lattie infettive dell’Ospedale Amedeo 
di Savoia di Torino e Paolo Roberto, 
ricercatore responsabile “monitoraggio 
zanzare” dell’IPLA Torino. Si prosegui-
rà alle ore 18 con “Il bosco nell’armonia 
musicale degli ottoni”, con l’esibizione 
di Marco Vezzoso (tromba), Giuseppe 
Montana (tromba), Mauro Massaro 
(trombone), Enrico Bongiovanni (cor-
no), Maurizio Stirano (tuba). Quindi 
alle 19 si parlerà di “Andrea Viglongo: 
l’avventura di un editore piemontese 
tra Gramsci e Salgari”, raccontata dalla 

moglie Giovanna Spagarino e la figlia 
Franca. Dopo le ore 20 gran finale con 
la “Curmaia” di fine estate: «In que-
sti anni, nel nostro piccolo – spiega il 
primo conservatore Bruno Ferrarot-
ti – abbiamo cercato di affrontare te-
mi di cultura scientifico-naturalistica, 
legandoli ad altri momenti letterari e 
musicali. Sulle zanzare faremo il punto 
della situazione con due esperti, poi ci 
sarà un po’ di musica con un quintetto 
di ottoni che proporrà un programma 
interessante e al tempo stesso molto im-
pegnativo. Infine ci occuperemo del-
la figura di Andrea Viglongo, pioniere 
dell’editoria piemontese, dialogando 
con la moglie e la figlia che tutt’oggi 
portano avanti i grandi valori mora-
li e culturali del fondatore della casa 
editrice. Viglongo l’editore di Salgari, 
ma anche dell’Almanacco Piemontese. 
èlegato al Vercellese, visto che era ori-
ginario di Asigliano e anche per questo 
i familiari hanno accettato volentieri 
l’invito della Partecipanza dei Boschi». La consegna della benemerenza e nel riquadro la sfilata nel centro di Morano

!"  MORANO SUL PO

(plb) - Nel weekend appena trascorso l’associa-
zione di volontari di Protezione Civile “La Chin-
tana” ha voluto festeggiare i 10 anni di attività. 
Il bilancio della festa da parte degli organiz-
zatori è sicuramente positivo soprattutto dal 
punto di vista sociale ed emozionale. La ker-
messeè iniziata venerdì scorso nel tardo po-
meriggio con il Palio dei Campanili (servizio 
sulla festa sul numero di martedì). Sono seguite 
due serate danzanti: venerdì per i giovani con 
musica raggae e sabato con la piacevolissima 
musica del gruppo moranese The Sparrows 
ai quali “La Chintana” ha voluto rivolgere un 
ringraziamento particolare per la disponibilità 
(mancava, assente giustificato, Enzo Bonaria).
La cucina de “La Chintana” ha sfornato tante 
novità per questa prima festa sociale e coloro 
che hanno partecipato hanno potuto assapo-
rare lo stinco di maiale alla birra e quattro va-
riegati risotti che hanno accontentato i gusti 
di tutti i partecipanti.
Il clou della festa è però stato domenica matti-
na con la funzione religiosa presieduta da don 

Umberto Borello, la sfilata tra le vie del paese 
con la banda di Fontanetto Po seguita dai vo-
lontari de “La Chintana” e dei numerosi gruppi 
accorsi all’evento, la consegna, alla presenza 
dell’assessore provinciale alla Protezione Civile 
Carlo Massa, da parte del sindaco Enzo Picca-
luga della benemerenza del Dipartimento di 
Protezione Civile per il lavoro svolto durante il 
terremoto dell’Abruzzo proprio a “La Chintana”.
La giornata di domenica si è conclusa con il 
pranzo che ha visto come piatto principale gli 
arrosticini «cucinati per l’occasione da cinque 
amici abruzzesi che non hanno voluto mancare 
a questo importante momento». 
“La Chintana” vuole ringraziare «tutti coloro 
che hanno partecipato ed hanno arricchito di 
momenti importanti ed indimenticabili questi 
tre giorni di festa, il Comune di Morano sul Po 
per il patrocinio, i “ragazzi del Palio” per l’ottimo 
lavoro, don Borello ed i vari gruppi di Protezione 
Civile intervenuti. Un ulteriore ringraziamen-
to va alla Riseria di Morano che in tutti questi 
10 anni ci ha sempre aiutato nella speranza di 
essere riusciti a valorizzare nel giusto modo il 
loro prodotto».

La “Notte dei desideri” a Motta
(e.q.) - Grande successo per  la “Notte dei desideri” che si è svolta presso il campetto 

dell’Oratorio. Sabato scroso moltissime persone si sono ritrovate per trascorrere un 

simpatico momento animato dai ragazzi e dagli animatori. Dopo balletti e canti, il cielo 

si è illuminato di mille colori, grazie allo spettacolo delle mongolfiere luminose.

UNA SERATA DI ALLEGRIA CON I GIOVANI DELL’ORATORIO

I servizi per l’infanzia di Motta
(e.q.) - Sono circa una ventina i bambini che, lunedì 12 settembre, hanno cominciato le 

lezioni alla scuola dell’infanzia a Motta de’ Conti. Oltre al normale orario scolastico, il 

Comune di Motta ha attivato il servizio di pre-scuola a partire dalle 7,30 del mattino, il 

servizio di mensa scolastica e quello di dopo scuola fino alle 18. 

IL COMUNE HA GIÀ ATTIVATO IL PRE E DOPO SCUOLA Positive esperienze a Brusson per le comunità ODA

Ultimi scampoli d’estate

BRUSSON – La suggestiva località 
montana della Val d’Ayas è stata pre-
scelta quale meta per le vacanze di due 
comunità ODA: «L’Abbazia», insieme ai 
propri Gruppi appartamento, e la «RISS 
Minazzi» (Casa Famiglia, Casa del Gio-
vane, Centro diurno Renzo Nosengo).
E’ stata l’opportunità per vivere una 
giornata di svago, oppure di una vera e 
propria settimana di soggiorno nel caso 
della comunità Abbazia. Intense emozio-
ni vissute insieme, ad esempio in pas-
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da località Saint Jacques, oppure du-
rante la grigliata in pineta, o la visita ad 
un laboratorio che produce miele, senza 

dimenticare la salita in ovovia da Cham-
poluc.Un particolare ringraziamento va 
espresso ai titolari dell’albergo “Il laghet-
to”, che per il terzo anno ormai ospitano 
le strutture ODA in vacanza, diventando 
inoltre parte attiva nel suggerire itinerari 
e iniziative belle da vivere.
Esperienze che si inseriscono nel per-
corso educativo riabilitativo proposto 
agli ospiti che vi prendono parte, come 
occasione di scoperta di luoghi ma an-
che di mettersi alla prova con le proprie 
capacità. Un cammino individuale che 
ora, terminata l’estate, prosegue grazie 
alle diverse attività promosse presso le 
singole strutture (info: www.odacasale.it)


